

BREVE

Strasbourg, le 25 octobre 2022

L'accueil du centre administratif est de nouveau ouvert au public

Après l'épisode orageux de cette nuit, des infiltrations d'eau ont été repérées, ce mardi matin, au Centre administratif de la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg dans la zone des travaux actuellement en cours dans la salle des conseils. Des armoires électriques ont été touchées par ces infiltrations et des coupures de courant ont donc dû être nécessaires pour procéder à l'assèchement de celles-ci.

Ainsi, l'accueil du Centre administratif a été fermé temporairement au public. Celui-ci a rouvert dès 13h ce mardi 25 octobre.